



● CRÓNICA

Operación militar en Ucrania

Actualizado a las 14:35

ECONOMÍA 12:49, 4 de diciembre de 2023

LUKOIL se adhirió a la Carta para la descarbonización del petróleo y el gas en la COP28

🕒 Hay una actualización de 13:41 → [El Ministerio de Desarrollo Económico destacó el enfoque cada vez más equilibrado de los participantes de la COP28 respecto de las obligaciones](#)

Moscú. 4 de diciembre. INTERFAX.RU - LUKOIL se adhirió a la Carta de Descarbonización del Petróleo y Gas (OGDC) presentada en la Conferencia Internacional sobre el Clima de las Naciones Unidas (COP28). En total, la iniciativa contó con el apoyo de 50 empresas de petróleo y gas de todo el mundo, según el sitio web del comité organizador de la COP28.

"La Carta formaliza los llamados del presidente de la COP28, Dr. Sultan Al Jaber, para que *la industria del petróleo y el gas* avance hacia el cero neto para 2050 o antes, reduzca las emisiones de metano a cero y elimine la quema rutinaria *para 2030* y continúe trabajando en las mejores prácticas de la industria para reducir emisiones", afirmó.

Las empresas que firmaron el acuerdo representan más del 40% de la producción mundial de petróleo. Más de la mitad de los firmantes de la carta son compañías petroleras nacionales: ADNOC (EAU), Bapco Energies (Bahrein), **ecopetrol** (Colombia), EGAS (Egipto), Equinor (Noruega), GOGC (Georgia), INPEX Corporation (Japón), KazMunayGas (Kazajstán), Mari Petroleum (Pakistán), Namcor (Namibia), Compañía Nacional de Petróleo de Libia (Libia), Nilepet (Sudán del Sur), NNPC (Nigeria), OGDC (Pakistán), OMV (Austria), ONGC (India), Pakistan Petroleum Limited (Pakistán), Pertamina (Indonesia), Petoro (Noruega), Petrobras (Brasil), Petróleo Development Omán (Omán), Petronas (Malasia), PTTEP (Tailandia), Saudi Aramco (Arabia Saudita), SNOG (EAU), SOCAR (Azerbaiyán), Sonangol (Angola), Uzbekneftegaz (Uzbekistán), ZhenHua Oil (China), YPF (Argentina).

De las empresas privadas, además de LUKOIL, firmaron el estatuto BP, ExxonMobil, TotalEnergies, Repsol, Shell, Eni, Mitsui & Co, Occidental Petroleum, Puma Energy (Trafigura), Azule Energy, Cepsa, COSMO Energy, Crescent Petroleum, Dolphin Energy Limited, Energean Oil & Gas, EOC Corporation, IOGCHU, ConocoPhillips, Woodside Energy Group

Oil & Gas, E.ON Corporation, HUGBO, Oando plc y Woodside Energy Group.

Los firmantes se comprometieron a lograr cero emisiones de metano a más tardar en 2050, poner fin a la quema regular de APG para 2030 y garantizar la neutralidad de carbono de la producción. Las empresas confirman su compromiso de implementar las mejores prácticas de la industria para reducir las emisiones, invertir en “energía del futuro” (incluidas las renovables) y combustibles bajos en carbono, aumentar la transparencia en la presentación de informes sobre las emisiones de gases de efecto invernadero, reducir la “pobreza energética” y proporcionar un entorno seguro y Energía económica asequible para el desarrollo.

lukoil

COP28



Compra una suscripción a un feed profesional



Susíbete al boletín de noticias del sitio principal.



Recibe noticias de actualidad en el canal oficial.

NOTICIAS RELACIONADAS

2 de diciembre 10:50

El jefe de la CE afirmó la necesidad de acelerar la eliminación del carbón en el mundo

1 de diciembre 19:53

Sunak pide a los "grandes países contaminantes" que aceleren la reducción de las emisiones de gases de efecto invernadero

1 de diciembre 16:23

Los Emiratos Árabes Unidos están creando un fondo climático de 30 mil millones de dólares y quieren recaudar 250 mil millones de dólares para 2030.

1 de diciembre 14:20

Stoltenberg advirtió del riesgo de dependencia de proveedores de energía verde poco fiables

Matvienko se pronunció a favor de abortos sólo por motivos médicos y en casos de violencia.



Valentina Matvienko, presidenta del Consejo de la Federación de Rusia

Foto: Antón Novoderezhkin/TASS

Moscú. 4 de diciembre. INTERFAX.RU - El motivo del aborto deben ser motivos médicos o actos de violencia contra la mujer. Esta opinión la expresó la presidenta del Consejo de la Federación, Valentina Matvienko.

"Creo que definitivamente lograremos que los abortos se realicen sólo en casos de violencia contra las mujeres o por razones médicas. Estamos avanzando hacia esto, pero, por supuesto, es necesario aumentar la eficiencia de este trabajo", dijo Matvienko en Lunes a los periodistas.

El Estado no prohibirá los abortos ni penalizará la legislación en este ámbito, afirmó.

"Estoy absolutamente seguro de que ninguna prohibición, presión, campaña o criminalización de la legislación en este ámbito puede ni podrá resolver este problema. El Estado definitivamente no seguirá este camino", dijo Matvienko.

Señaló que Rusia "ya tiene una experiencia que terminó con tristes consecuencias: mercado ilegal de servicios, calidad de las cuevas, aumento de la mortalidad femenina, definitivamente no seguiremos este camino".

Matvienko también enfatizó que la forma de propiedad de las clínicas no importa: "Tanto las unidades médicas municipales privadas como estatales funcionan según estándares médicos uniformes, según requisitos médicos uniformes. Todos reciben una licencia y guardan un tiempo de silencio".

"No se puede privar indiscriminadamente a una mujer del derecho a elegir", señaló el orador.

"No hay necesidad de entusiasmarse ni apresurarse, el Ministerio de Sanidad y las autoridades sanitarias regionales deben reforzar el control", afirmó Matvienko.

Añadió que los llamamientos a una prohibición total del aborto podrían llevar a que se realicen abortos en lugares inadecuados y, en consecuencia, a un aumento de la tasa de mortalidad de las mujeres.

"El Estado no seguirá este camino, quiero tranquilizar a la sociedad. Creo que podemos llevar el debate a un nivel profesional basado en el sentido común y dejar de difundir estas historias de terror", concluyó.

Valentina Matvienko



Compra una suscripción a un feed profesional



Suscríbete al boletín de noticias del sitio principal.



Recibe noticias de actualidad en el canal oficial.
